
Politica - Covid-19, Conte: "Dobbiamo

agire a livello europeo"

Roma - 02 apr 2020 (Prima Pagina News) "Una risposta lenta

dall’Europa sarebbe una risposta inutile"

Per fronteggiare il Covid-19 "dobbiamo agire a livello europeo". Così il Presidente del Consiglio, Giuseppe

Conte, alla tv spagnola La Sexta. "Una risposta lenta dall’Europa sarebbe una risposta inutile", aggiunge. Con

Sanchez, prosegue, ci sono contatti assidui, perchè "Italia e Spagna sono in trincea" e "non possiamo

abbassare la soglia di attenzione". "l popolo spagnolo e italiano sono molto vicini, stanno vivendo un intenso

dramma nazionale, ma - prosegue Conte - hanno la determinazione e la forza per vincere questa battaglia".

(Prima Pagina News) Giovedì 02 Aprile 2020
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